



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/article/1er-numero-de-cuencas-de-mexico>

1er numéro de "Cuencas de México"

- contenu - Actualités France et international -



Date de mise en ligne : mardi 4 août 2015

OIEau

Le premier numéro du magazine « Bassins du Mexique », un projet éditorial organisé par la CONAGUA, en coordination avec l'Association des conseils de bassin de Veracruz.

au sommaire :

- Gestion des bassins versants dans une perspective socio-économique
- La planification de l'eau dans une perspective de développement durable
- Les arrangements institutionnels pour la gestion et la gouvernance
- le bassin de la rivière